

BIG ISSUE

Polres Bungo Kembali Gelar Jumat Curhat Dengar Keluhan Warga Sungai Binjai

Mustika Rahmawati - BUNGO.BIGISSUE.ID

May 19, 2023 - 11:48



BUNGO- Suasana santai terlihat disaat warga kelurahan sungai binjai bersama pejabat utama dari Polres Bungo duduk bersama di Warung Dapur Bunda Simpang SKB Dusun Sungai Binjai Kecamatan Bathin III Kabupaten Bungo. Jumat (19/5/2023).

Kegiatan ini merupakan pelaksanaan program "Jumat Curhat" ke Dua Puluh Satu, yang digelar setiap hari jum'at sebagai bentuk kepedulian kepolisian dalam membangun komunikasi dan kedekatan dengan warga.

Kapolres Bungo AKBP Wahyu Bram kali ini di wakili Kasubbagbegpal Baglog AKP Happy Irianto dalam momen itu mendorong warga masyarakat kelurahan sungai binjai yang hadir menyampaikan masalah dan keluhan yang ada dilingkungan nya.

Pada sambutannya “Program Jumat Curhat merupakan salah satu upaya pembinaan kemitraan Polres Bungo dan Polsek Jajaran dengan masyarakat, dimana Polri dapat berinteraksi secara langsung dengan masyarakat untuk mendengarkan saran, kritikan, masukan serta aduan masyarakat terkait dengan pelayanan kepolisian”, “Intinya kami sangat membutuhkan saran, kritik, dan informasi masyarakat. Hal ini sebagai bahan evaluasi kami dalam rangka membenahi, memperbaiki ataupun meningkatkan kualitas kinerja pelayanan,” Ujarnya.

Dalam kesempatan jumat curhat kali ini, AKP Happy Irianto didampingi Lurah Sungai Binjai Mardiyanto. S.Sos beserta perangkatnya, Ketua LAM Kecamatan Bathin III Bapak M. Sutami. S.Pd.i, Ketua LPM Maharadin Siregar, Kasat Binmas AKP Budi Santoso, Kasie Humas AKP M.Nur, serta dihadiri para warga masyarakat dan awak media dengan tujuan sebagai solusi dalam penyelesaian dan pencegahan gangguan Kamtibmas dan masalah lain yang di hadapi warga.

AKP Happy mengatakan, disebagian wilayah Bungo memang sangat banyak masukan dan kritikan dari laporan masyarakat, Untuk itu dengan Jumat Curhat kali ini kita bersama – sama memecahkan permasalahan diantaranya permasalahan Kamtibmas dan setiap masukan akan kami tindak lanjuti” Ujarnya

Adapun curhatan Ketua LAM M.Sutami. S.Pdi
Yaitu “kami resahkan selama ini sering terjadi modus bongkar warung mencuri tabung gas, bola lampu, yang ingin kami tanyakan, apakah bisa kami laksanakan dengan menerapkan hukum adat, kami pernah melapor kepolisi, tapi malam ditangkap, paginya sudah dikeluarkan berikutnya yaitu masalah jalan simpang 4 arah PTP, mohon kiranya dipasang rambu rambu, sebab sering terjadi laka”,

Sedangkan Bapak Maryono selaku Ketua Rt.02
“Kami merasa kurang aman, hewan ternak sapi yang berkeliaran dijalan umum dan masuk ke halaman rumah dan kebun masyarakat, bagaimana jalan keluarnya”

Selanjutnya curhatan Bapak Sumanto Selaku warga masyarakat lingkungan SKB, menyampaikan curhatan, tentang jalan arah PTP ini sudah sangat ramai, yang ingin saya sampaikan berkaitan suara Sepeda motor Knalpot/Brong setiap malam libur lalu lalang melintasi jalan sehingga mengganggu, tolong ditertibkan, Selanjutnya wilayah skb ini banyak sekali terjadi laka lantasi di simpang lintas skb sering terjadi laka lantasi, mohon saat waktu datang dan pulang sekolah agar dipersimpangan di jaga Polisi”

Kemudian Bapak Aprizal ketua rt.01 yang ingin saya tanyakan tentang “ijin keramaian hingga malam hari, apakah dr pihak kepolisian atau hanya cukup dengan pak Rt saja”

Fahmi Darmian Siregar warga Rt.01 " yang ingin saya tanya ada sidang ninik mamak tentang sering terjadi perkara perselingkuhan, tetapi sampai skrg semakin marak, mohon kiranya pada saat sidang ada dihadiri pihak kepolisian

Bapak Edy Syofyan warga rt.12 menindak lanjuti masalah sering terjadi pencurian dan laka lantasi mohon dipasang lampu penerangan jalan arah ke ptp,

karena saat malam hari sangat gelap “ dan “Dua hari yang lalu ada batang pohon Pulai tumbang menimpa salah satu rumah sehingga mengalami kerusakan, mohon kiranya pihak terkait untuk memotong pohon yang sudah tua dan lama agar di tumbang agar tidak menimbulkan korban”.

Dari curhatan warga tersebut, AKP Happy menanggapi dan merespon seluruh pertanyaan warga tersebut dan berjanji akan menindak lanjuti semua keluhan warga dan apabila berkaitan dengan instansi samping untuk penyelesaiannya akan dikoordinasikan.

“Kami akan menindak lanjuti keluhan bapak semua, Jika ada hal yang mengganggu kamtibmas dan jika berkaitan dengan instansi samping untuk penyelesaiannya akan kami koordinasikan agar keluhan dapat kami atasi dan jika di lingkungan Bapak/Ibu ada permasalahan silakan laporkan ke kami dengan mengirimkan foto ataupun video ke nomor whatsapp 0853-6055-5222, nanti akan kami tindak lanjuti,” ujar AKP Happy.